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♦  Благое дело

В начале следующего года бу
дет отмечено 30-летие полного 
вывода советских войск из Аф
ганистана: 15 февраля 1989 года 
окончена так называемая афган
ская война. Участие в боевых дей
ствиях принимали сотни тысяч 
советских солдат и офицеров. 
Многие не вернулись домой. Ко
нечно, и в нашем районе есть 
участники той необъявленной 
войны, которая длилась в два с 
лишним раза дольше, чем Вели
кая Отечественная, проживают 
семьи, чьи сыновья полегли на 
чужбине. Поэтому дата оконча
тельного возвращения ограни
ченного контингента советских 
войск из Демократической Респу
блики Афганистан на Родину -  15 
февраля 1989 года -  так же почи
таема нами, как и День Победы 9 
мая 1945 года.

Не забыть нам и так называемые 
чеченские кампании девяностых и 
двухтысячных годов. И в этих чудо
вищных по своей сути локальных кон
фликтах участвовали наши земляки, 
отстаивая целостность государства.

В память о тех трагических со
бытиях и их участниках установлен 
в городском парке монумент.

Как сообщил руководитель рай
онной общ ественной организации 
ветеранов войны в А ф ганистане

В ПАМЯТЬ ОБ УШЕДШИХ
Василий Артурович Грубов, при
нято решение о начале подготовки 
к 30-летию  вывода ограниченно
го контингента советских войск из 
ДРА. Чтобы зимой место поклоне
ния вы глядело достойно, потре
бовалось заблаговременно, еще в 
теплую погоду освежить памятник: 
зачистить подвергшиеся коррозии 
места и покрыть новым слоем кра
ски, обновить мемориальную  та 
бличку. Кроме того, с обеих сторон 
от ведущей к памятнику дорожки 
установили информационные стен
ды, рассказывающие о трагических 
этапах афганской войны и чечен
ского конфликта.

По словам В. А. Грубова, средства 
на изготовление и установку стен
дов, на ремонт монумента выдели
ли администрации района и города. 
Баннеры изготовил индивидуальный 
предприниматель Д. Манушкин. Мэ
рия привлекла работников одного из 
муниципальных городских предпри
ятий непосредственно к зачистке и 
покраске памятника.

Этот снимок сделан в тот момент, 
когда бригада выполнила задание и, 
собрав инвентарь, намеревалась по
кинуть площадку. Один из рабочих, 
оценив результат собственного тру
да, произнес вполголоса: «Светлая 
память вам, ребята».

Александр кУДрЯШ ов.
Фото автора.

♦  эхо недели С пасите от телевизионного  безум ства

о разном
ВАКАНСИЯ В СУДЕ
В Новоаннинский районный суд требует

ся кандидат для замещения должности госу
дарственной гражданской службы секретаря 
судебного заседания. Требования: наличие 
высшего юридического образования, знание 
ПК. Среднемесячная заработная плата от 20 
тыс. рублей. Кроме того, принимаются доку
менты для зачисления в кадровый резерв 
на должности старшей группы должностей 
федеральной государственной гражданской 
службы категории «специалист» (секретарь 
суда, секретарь судебного заседания, ве
дущий специалист). Требования те же. По 
всем вопросам обращаться в отдел кадров 
по телефону 3-28-79.

светлана с у в о р о в А.

ПРОДАТЬ БЕЗ 
МЕЖЕВАНИЯ МОЖНО

Отношения, возникающие в связи с госу
дарственным кадастровым учетом недвижи
мости и государственной регистрацией прав 
на нее, регулируются федеральным законом 
от 13 июля 2015 года № 218-ФЗ «О государ
ственной регистрации недвижимости». Ни 
одним нормативным правовым актом не 
установлена обязанность правообладателей 
до определенной даты уточнить местополо
жение границ земельных участков (провести 
межевание) и внести такие сведения в Еди
ный государственный реестр недвижимости 
(ЕГРН): эти процедуры осуществляются по 
усмотрению правообладателей и сроками 
не ограничиваются. Законом № 218-ФЗ не 
предусмотрены основания для приостанов
ления государственной регистрации прав на 
земельные участки в связи с отсутствием ме
жевания. Нет и ограничений на совершение 
сделок с земельными участками, сведения о 
которых содержатся в ЕГРН, но границы ко
торых не установлены в соответствии с тре
бованиями земельного законодательства.

Об этом сообщили из Кадастровой па
латы по Волгоградской области.

корр. «а в а н г а р д а »

НЕ РИСКУЙТЕ!
За 10 месяцев 2018 года в ходе плановых 

проверок домовладений абонентов контро
леры газового хозяйства ООО «Газпром меж
регионгаз Волгоград» выявили 109 случаев 
несанкционированного отбора газа. В трех 
случаях хищение газа выявлено повторно. 
Общая сумма ущерба составила более 5,3 
миллиона рублей. По каждому факту в ор
ганы внутренних дел поданы заявления о 
привлечении нарушителей к уголовной и 
административной ответственности. В боль
шинстве случаев на преступление людей 
толкает не тяжелое материальное положе
ние, а жажда наживы и алчность, которые 
сопровождаются грубейшим нарушением 
закона и пренебрежением безопасностью. 
ООО «Газпром межрегионгаз Волгоград» 
еще раз обращает внимание, что несанкци
онированное подключение к газопроводам, 
самостоятельная замена или подключение 
газового оборудования представляют смер
тельную опасность.

н а ш  в н е ш т . корр.

Эти и другие новости - на нашем сайте: 
www.avangardnews.ru

Прошедшая неделя 
на мировой арене вы
далась относительно 
спокойной - и слава 
богу. Честно говоря, 
уже надоели бесконеч
ные попытки наших 
западных партнеров, 
ведомых неугомонной 
в своем стремлении 
править миром Амери
ки, заставить Россию 
жить, как они желают. 
Ну не так мы живем, 

все больше своим умом, а их бесит. Честно 
говоря, жалко старушку Европу: она в угоду 
американцам, как преданная шавка, лижет 
руки своему хозяину, а если он и отвесит 
оплеуху, поскулит, и снова к ноге.

В последнее время господин Трамп ведет себя 
как слон в посудной лавке, некоторые его шаги 
и поступки не всегда поддаются здравому смыс
лу. Но ему заглядывают в рот, мало кто решается 
хотя бы поспорить. А ведь, извините, не в шашки 
на шалобаны играют - на кону судьба всего мира. 
К сожалению, часто здравый смысл уступает ме
сто холодному, циничному расчету. Но все чаще 
и чаще проблески в сознании европейцев проби
вают себе дорогу.

На минувшей неделе бывший канцлер Герма
нии Герхард Шредер, очень известный, а главное, 
авторитетный политик, заявил, что США фактиче

ски оккупируют Германию. Добавлю, что в числе 
захваченных - еще десятка два стран. Но эти са
мые государства с настойчивостью обреченных 
пытаются шельмовать Россию, поддерживают 
бесполезные санкции, ищут каких-то виртуаль
ных шпионов, откровенную русофобию возносят 
чуть ли не в ранг своей государственной политики. 
Причем каждая новая сенсация лопается словно 
мыльный пузырь, забрехались по самое не хочу.

Недавно, будучи в отпуске, волей-неволей не
мало времени проводил в обществе телевизора. 
Скажу честно: впечатление от общения ужасное. 
Стало по-настоящему страшно, и, скорее всего не 
за себя, а за наших детей и внуков. То, что пре
подносят нам самые разномастные ток-шоу, - это 
идеологическая диверсия и моральное растление 
подрастающего поколения. На политических сход
ках в основном блистают штатные эксперты. Они 
знают все: кто о чем думает, что завтра сделает 
или, наоборот, ничего не будет делать. Как прави
ло, прогнозы не сбываются, но им уже не до этого, 
другую тему надо помусолить и прогноз сделать. 
Но от этих деятелей вреда, вроде, немного: если 
и сбрехнут, то никто не пострадает

А вот неугомонный Андрей Малахов и орава 
его последователей обрушивают на нас потоки 
грязных подробностей жизни как известных звезд, 
так и простых смертных. И вот вся страна в самое 
рейтинговое время наблюдает за разборками 
многочисленных жен, любовниц, брачных и вне
брачных детей, насильников, альфонсов. Горько и 
стыдно смотреть на эти сцены, обидно за государ
ство, которое позволяет так глумиться над нами.

Оказывается, Евгений Петросян вынужден 
был обратиться в Кремль, чтобы его избавили 
от домогательств этих самых шоуменов. Но у 
известного юмориста есть друзья в Кремле, а 
простым смертным кому жаловаться? О каком 
патриотизме мы можем разговаривать с детьми 
и внуками, если они накачаны этой мерзостью 
по самую завязку? И никому не пришло в голову 
организовать ток-шоу про жизнь простых людей. 
Наверное, ни один телевизор не выдержит того, 
что они скажут.

В конце недели наша область отметила 
День работников сельского хозяйства. На тор
жества в аграрный университет съехались по
сланцы из всех районов области. Наши зем
ледельцы могут гордиться своим трудом: с 
новоаннинских полей собрано более 200 тысяч 
тонн хлеба, это второй показатель в области, 
впереди только урюпинские хлеборобы. В числе 
награжденных на областном празднике и наши 
земляки: председатель колхоза племзавода 
имени Калинина И. И. Белоштанов, директор 
ООО «Солнечная страна» А. В. Болдырев, за
меститель главы Новоаннинского района Д. 
А. Терников. Кстати, наш легендарный пред
седатель Иван Иванович Белоштанов получил 
сразу две награды от губернатора: личную и 
на коллектив. Но уже на торжествах губерна
тор Андрей Иванович Бочаров поставил перед 
аграриями новые, более амбимциозные, но вы
полнимые задачи. Потенциал для увеличения 
производства сельхозпродукции есть.

Николай сТЕПЫГиН.

mailto:avangardnova@rambler.ru
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20 ноября 2018 года, вторник «АВАНГАРД»

Заместитель главы администрации района 
Дмитрий Алексеевич ТЕРНИКОВ: 

«ДОЛЖНО БЫТЬ СБАЛАНСИРОВАНО РАЗВИТИЕ 
НА СЕЛЕ И ПРОИЗВОДСТВА, И СОЦСФЕРЫ»

-  Уже можно подвести некоторые 
промежуточные итоги уходящего 
сельскохозяйственного года. Он со
провождался крайне неблагоприятны
ми факторами, однако земледельцы 
смогли противопоставить им волю 
к достижению целей и мастерство. 
Хотя уборка урожая еще продолжа
ется -  остается в полях некоторое 
количество зерновой кукурузы, но на 
сегодня Новоаннинский район снова 
на передовых позициях в областной 
сводке: валовой сбор зерна -  около 
240 тысяч тонн при средней его 
урожайности 27 центнеров с гектара; 
сбор урожая технических культур со
ставил 104 тысячи тонн, в том числе 
подсолнечника намолочено 102 ты
сячи тонн со средней урожайностью 
маслосемян 17 центнеров с гектара.

Экономические результаты уточ
нят, как всегда, по окончании кален
дарного года. Тем не менее, сегодня 
мы можем констатировать, что в фи
нансовом плане 2018-й складывается 
довольно успешно для сельских то
варопроизводителей нашего района: 
ожидаемая прибыль сельхозпредпри
ятий всех организационно-правовых 
форм, включая личные подсобные 
хозяйства граждан, оценивается 
примерно в полтора миллиарда ру
блей при стоимости произведенной 
валовой продукции около четырех 
миллиардов рублей. Это значит, что 
рентабельность сельскохозяйствен
ного производства продолжает оста
ваться на высоком уровне.

Как распорядиться доходами, 
решат сами товаропроизводители. 
Но, на мой взгляд, правильно будет 
задуматься об обновлении и укрепле
нии материально-технической базы 
хозяйств. Этому традиционно уделя
ется большое внимание. Например, в 
текущем году новоаннинские аграрии 
приобрели в общей сложности 94 
единицы сельскохозяйственной тех
ники на сумму около 250 миллионов 
рублей. Из общего количества 23 еди
ницы техники куплены по программе

господдержки АПК, 
утвержденной По
становлением Пра
вительства РФ от 
27 декабря 2012 
года № 1432 «Об ут
верждении Правил 
пр ед оставле ния  
субсидий произво
дителям сельско
хозяйственной тех
ники». Хочу вновь 
заострить внима
ние сельскохозяй
ственных товаро
производителей на 
том факте, что, со
гласно внесенным 
в этот документ из
менениям, скидки 
на сельскохозяй
ственную технику 
и оборуд ование 
увеличены с 15 до 
25 процентов, та

кая льгота будет действовать до 31 
декабря. Если есть необходимость 
в обновлении, поторопитесь при
обрести технику у производителей 
и поставщиков, аккредитованных в 
соответствии с так называемой «про
граммой-1432».

Развитию агропромышленного 
комплекса района способствуют и 
инвестиционные проекты, которые мы 
осуществляем, в том числе и в рамках 
импортозамещения. Так, на 2018 год 
мы задекларировали 13 социально 
значимых инвестпроектов на общую 
сумму 312 миллионов рублей. Они 
направлены на укрепление растение - 
водства и животноводства; включают в 
себя строительство токов и объектов 
хранения и переработки зерна;расши
рение материальной базы овощевод
ства; создание новых, реконструкцию 
и развитие действующих животновод
ческих ферм. Кроме того, с 2013 года 
согласно региональной программе по 
развитию и регулированию рынков 
сырья и продовольствия господдерж
ку получают начинающие фермеры, 
инициаторы создания семейных жи
вотноводческих ферм. Так, 11 вновь 
образованных сельхозорганизаций та
кого рода воспользовались грантами 
на поддержку начинающих фермеров, 
1 организация на развитие семейной 
животноводческой фермы получила 
грант в сумме 10 миллионов рублей. 
Если еще год назад мы говорили об 
острой необходимости всемерного 
развития животноводства, то теперь 
констатируем, что добились в этом на
правлении первых ощутимых успехов: 
в районе действуют около двадцати 
семейных животноводческих ферм; 
владельцы двух вновь созданных - 
в текущем году получили в общей 
сложности около 6 миллионов рублей 
грантовой поддержки в качестве на
чинающих фермеров.

Конечно, не забываем и о соци
альной составляющей жизни в наших 
населенных пунктах, ведь развитие 
на селе как производственной, так

и социальной сферы должно быть 
сбалансированным. Администрация 
Панфиловского сельского поселения 
на недавно прошедшей в Москве 
выставке «Золотая осень» отмечена 
Благодарностями федерального Мин- 
сельхоза сразу в двух номинациях: 
«Формирование комфортной среды 
жизнедеятельности в сельских по
селениях» и «Высокая социальная 
ответственность хозяйствующих субъ
ектов АПК». По программе устойчиво
го развития села в этом году введена 
в эксплуатацию хоккейная площадка 
в хуторе Бочаровском. А на следу
ющий год запланировано окончание 
строительства плоскостного спортсо- 
оружения в хуторе Черкесовском. Три 
проекта из Березовского, Староаннин
ского и Филоновского сельских посе
лений стали обладателями сертифи
катов, по 3 миллиона рублей каждый, 
на обустройство центральных усадеб. 
В ежегодном конкурсе проектов ТОС 
по благоустройству с финансирова
нием из бюджета района лидировали 
проекты ТОС Березовского (250 
тысяч рублей), Филоновского (150 
тысяч рублей) и Бочаровского (100 
тысяч рублей) поселений. В Фило- 
новском создание и обустройство 
зоны отдыха находится в стадии 
завершения, а в двух остальных по
селениях проекты уже реализованы. 
Район активно участвует в конкурсах 
Фонда президентских грантов. В 
первом проведенном в текущем году 
конкурсе победил ТОС № 6 «Пере- 
возинский» и уже реализовал свой 
проект «Территория здоровья». По 
итогам второго конкурса -  на финан
сирование инициатив, которые будут 
осуществлены в следующем году, 495 
тысяч рублей получит ТОС «Старо
аннинский» на реализацию проекта 
«Вам, героям былых времен», а грант 
в размере 258 тысяч рублей выиграл 
ТОС «Березовка-1» с проектом «Ал
лея славы».

Адресную помощь получают не
посредственно жители сельских на
селенных пунктов. Так, в этом году три 
семьи, проживающие и работающие 
в сельской местности, в том числе 
одна многодетная, обеспечены жи
льем площадью в общей сложности 
252 квадратных метра на сумму 3,8 
миллиона рублей. В целом же около 
15 миллионов рублей составила госу
дарственная поддержка на улучшение 
жилищных усл овий сельских жителей, 
в том числе и семей молодых специ
алистов.

Остается добавить, что в сле
дующем году работа по развитию 
социальной сферы продолжится 
безусловно, а суммы средств, на
правляемых на эти цели из бюдже
тов различного уровня, будут еще 
больше: проработку этих вопросов 
мы начали заблаговременно и, хотя 
и не без труда, но довольно успешно 
согласовываем свои планы в различ
ных инстанциях.

Публикацию подготовил 
Александр КУДРЯШОВ.

♦  Радиовещание

В Волгоградской области 
завершен масштабный проект 
по переводу эфирного вещания 
программы «Радио России» в FM 
диапазон

Трансляцию радиостанции «Ра
дио России» филиал РТРС «Волго
градский ОРТПЦ» 15 ноября перевел 
в FM-диапазон (100,4 МГц). Решение о 
переводе принято вещателем -  ФГУП 
«ВГТРК». Это стало завершением 
масштабного проекта по переводу 
региональной сети эфирного ве
щания программы «Радио России»

м асш табны й  п р о е кт  за в ерш ён
в FM-диапазоне.

Филиал РТРС «Волгоградский 
ОРТПЦ» в рамках модернизации 
сетей радиовещания в Волгоград
ской области в 2017 году приступил к 
переводу вещания «Радио России» с 
ультракоротких волн (УКВ) на более 
популярный у радиослушателей FM- 
диапазон. Для этого в 11 населён
ных пунктах Волгоградской области 
установили современное радиопе
редающее оборудование: благодаря 
передатчикам мощностью от 0,03 до 
4 кВт более 89 процентов населения 
области может принимать сигнал

«Радио России» в FM-диапазоне. При 
этом программу можно слушать не 
только с помощью радиоприёмников, 
но и смартфонов, телефонов, плейе
ров, автомагнитол -  любых носимых 
устройств и гаджетов, способных 
принимать радиосигнал.

Следующим этапом станет со
вместная работа ФГУП «ВГТРК» и 
ФГУП РТРС по расширению сети и 
увеличению охвата вещанием «Радио 
России» за счет установки и ввода в 
эксплуатацию дополнительных объ
ектов в районных центрах области.

НАШ в н е ш т . КОРР.

♦  Областная Дума

В регионе вырастет 
финансирование на решение 

вопросов экологии
На более чем 600 миллионов 

рублей планируется увеличить 
в 2019 году объем финансиро
вания госпрограмм Волгоград
ской области «Использование 
и охрана водных объектов» и 
«Охрана окружающей среды». 
Если в этом году на данные 
мероприятия предусмотрено 
1,6 миллиарда рублей, то в про
екте областного бюджета на 
следующий год -  уже свыше 2,2 
миллиарда.

Эти цифры озвучил на засе
дании Экологического совета при 
В олгоградской областной Думе 
председатель регионального ко
митета природных ресурсов, лес
ного хозяйства и экологии Виталий 
Сазонов.

В будущем году продолжатся 
работы  по обеспечению  водой 
Волго-Ахтубинской поймы, а так
же экологической реабилитации 
расположенных на ее территории 
озер и ериков. В частности, преду
смотрено строительство 9 водопро
пускных сооружений и одной пере
ливной плотины, которую возведут 
на ерике Каширин.

П о-преж нем у больш ое вни 
мание в регионе будет уделяться 
защите и воспроизводству лесов, 
противопожарным мероприятиям 
в зеленых массивах. Продолжат
ся в будущем году и работы по 
ликвидации ранее накопленного 
экологического ущерба, созданию 
предприятий по переработке твер
дых коммунальных отходов. Так, 
планируется ввести в эксплуатацию 
мусороперерабаты ваю щ ий ком
плекс в Михайловке. Предусмотре
но финансирование мероприятий 
по улучшению экологической ситу
ации на территории Светлоярского 
района. И это только часть из за
планированного на будущий год.

Системная работа, проводи
мая в регионе в сфере экологии, 
н а х о д и т  п о д д е р ж ку  на ф е д е 
ральном  уровне . Не случайно  
Волгоград уже не раз становился 
площадкой для проведения зна
ковы х  м еропри яти й  в области  
охраны  окруж аю щ ей  среды . В 
2016 году под председательством 
президента России Владимира 
Путина в городе-герое состоялось 
заседание президиума Госсовета,

♦  Ваше мнение

а год спустя - совещание по вопро
сам использования и сохранения 
водных ресурсов, которое провел 
пр е д с е д а те л ь  П р а в и те л ь с тв а  
РФ Д митрий М едведев. Итогом 
их стало утверждение паспорта 
приоритетного проекта «Оздоров
ление Волги». В июне текущего 
года вопросы обеспечения устой
чивого ф ункционирования водо
хозяйственного комплекса Нижней 
Волги и сохранения Волго-Ахту- 
бинской поймы обсуждались на 
межведомственном совещ ании, 
ко то р о е  провел  в В о л го гр а д е  
министр природны х ресурсов и 
экологии Дмитрий Кобылкин.

«Отрадно, что с каждым годом 
в нашей области выделяется все 
больше средств на экологию и охра
ну окружающей среды, - отметила 
вице-спикер регионального пар
ламента, председатель Экосовета 
при Волгоградской областной Думе 
Ирина Соловьева. -  В 2019 году 
увеличивается финансирование на 
мероприятия, связанные с решени
ем проблем Волго-Ахтубинской пой
мы. Восстановление водных объек
тов на этой уникальной природной 
территории -  одна из главных за
дач, которую в регионе комплексно 
решают с 2014 года. Будет также 
продолжена работа по расчистке 
малых рек, реконструкции и ремон
ту гидротехнических сооружений, 
берегоукреплению. Очень важно, 
что предусмотрены средства на 
экологическое просвещение. Это 
позволит применять новые подходы 
к формированию у населения ответ
ственного отношения к окружающей 
среде, даст возможность охватить 
эколого-просветительскими меро
приятиями большее число жителей. 
Рост объемов финансирования на 
природоохранную  деятельность 
во многом является результатом 
серьезной работы по наведению 
порядка в бюджетно-финансовой 
сфере, проводимой в регионе на 
протяжении последних лет. Сегодня 
мы имеем реальный бюджет как на 
стадии формирования, так и на ста
дии исполнения. Четкий контроль за 
налоговыми и неналоговыми посту
плениями, оптимизация ненужных 
расходов позволяют изыскивать 
дополнительные средства на наи
более важные направления, в том 
числе и экологию».

к а к  н а з о в ё м  а э р о п о р т ?
По всей стране продолжается конкурс в рамках общенацио

нального проекта «Великие имена России». На одноимённом сайте 
«великиеимена.рф» размещён список аэропортов, которым жители 
страны могут выбрать присваиваемое имя.

С идеей переименования 45 аэропортов России выступили Русское 
географическое общество, Российское историческое общество, Обще
ство русской словесности, Российское военно-историческое общество. 
Координировать работу будет Общественная палата. Совокупный пас
сажиропоток аэропортов, названия которых дополнят имена знаменитых 
соотечественников, превышает 170 миллионов человек. Волгоградский 
регион тоже принимает участие в голосовании.

На сайте голосования «великиеимена.рф» уже сформированы шорт- 
листы, определены тройки лидеров имён-претендентов. Для Волгограда 
это маршал Советского Союза Георгий Константинович Жуков, советский 
военный летчик-истребитель Алексей Петрович Маресьев и Василий 
Иванович Чуйков —  советский военачальник, маршал Советского Союза. 
Осталось только поставить свой голос.

Чтобы предложенный вариант попал в перечень названий, ему не
обходимо набрать 500 голосов. Чтобы проголосовать за понравившееся 
название воздушной гавани Волгограда, зайдите на сайт «великиеимена. 
рф». Проекту оказывают помощь и волонтёры - на вокзалах и аэропортах 
они проводят анкетирование граждан. Новые имена всех 45 аэропортов 
России, в том числе и Волгограда, станут известны 5 декабря.

Материал подготовила к печати Наталья ЗУБРЕВА.
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IN VINO VERITAS? (ИСТИНА В ВИНЕ?)
Человечество даже не представляет, 

каких духовных высот оно могло бы достичь, 
если бы не знало алкоголя.

Ф ренсис БЭКОН.

Часто семьи сталкиваю тся с такой проблемой, как 
алкоголизм. Люди думают, что сами могут справиться  
с пьянством родственников, но зачастую  из этого 
ничего не получается. Сегодня беседуем с зам ести
телем главного врача по поликлинической работе, 
врачом психиатром-наркологом новоаннинской цен
тральной районной больницы  Галиной Ивановной  
П о П о в о й  о проблем е алкоголизм а и возм ожны х  
путях её решения.

- Галина Ивановна, многие слышали 
латинскую  пословицу «In vino veritas», 
но не многие знают о том, что у неё есть 
продолж ение - «in aqua san itas» , что 
в переводе на русский означает: «И с
тина - в вине, здоровье - в воде». Есть 
много и других пословиц и поговорок 
об алкоголизме: «М ного пить -  добру  
не б ы ть » ; «В и н о  пол ю бил  -  сем ью  
разорил»; «Река начинается с ручейка, а 
пьянство с рюмочки»... Как Вы считаете, 
насколько «виноваты » гены, что одни 
пьют десятилетиями и не спиваются, а 
другие за год-два «дружбы» с зелёным  
змием полностью деградируют?

- Многолетние исследования, проводимые 
учёными, подтвердили тот факт, что пред
расположенность к алкоголю передаётся из 
поколения в поколение практически в 50% 
случаев. Разложение алкоголя происходит 
под воздействием специального фермента, 
наличие которого предопределено в каждом 
организме с момента рождения человека. 
По его содержанию в крови можно косвен
но судить о том, как быстро у конкретного 
человека может развиться алкогольная за
висимость. Иными словами, концентрация 
этого фермента в крови и определяет вос
приимчивость человека к алкоголю. Кто-то, 
например, недоумевает: почему для одних 
выпитая доза алкоголя оказывается фаталь
ной, а другим -  ничего.

- Так что же всё-таки алкоголизм -  бо
лезнь или пристрастие?

- Конечно, заболевание, при котором 
наблюдается физическая и психическая за
висимость от алкоголя. Оно самое распро
страненное в наркологии, сопровождается 
прогрессирующ ей деградацией личности 
и характерны м  пораж ением  внутренних 
органов

- Скажите, а если человек не уходит в 
запои, а выпивает, к примеру, раз в не-

Медицинская маска -  это индивиду
альное средство для защиты органов 
дыхания от вирусов и бактерий, кото
рые передаются воздушно-капельным 
путем. Они бывают одноразовые и мно
горазовые, но чаще встречается первый 
вариант, о котором и пойдёт речь.

Как правильно использовать это, каза
лось бы, простое индивидуальное средство 
защ иты ? Дельные советы дал заведую-

делю, в выходной день, у него большая 
вероятность стать алкоголиком?

- Вероятность есть у любого, кто регу
лярно употребляет алкоголь. Но есть шанс 
и не стать алкоголиком . Все зависит от 
того, сформируется абстинентный синдром 
(когда необходимо принять дозу алкоголя 
дополнительно, чтобы облегчить состоя
ние) у этого человека или нет. Может, и не 
сформируется -  такое тоже бывает. Но с 
большей вероятностью сформируется. Если 
регулярно выпивать, то последствия не за
ставят себя ждать.

- Сколько реально пьющих людей в 
Новоаннинском районе, и сколько состоит 
на учёте в нашем медучреждении?

- На учёте около 450 человек - это те, ко
торые пришли и выразили желание лечиться 
сами или были доставлены на лечение. Но 
наша картотека ни в коем случае не отражает 
реальных масштабов бедствия. На самом 
деле людей, которые регулярно выпивают, 
конечно же, гораздо больше, но по ряду 
причин они не обращаются за медицинской 
помощью, чтобы, например, не столкнуться 
в будущем с различного рода ограничениями 
при трудоустройстве на работу или полу
чении вод ительского  
удостоверения. Но об
ращаться за помощью 
н у ж н о ! А л к о го л и з м  
наносит ущ ерб соц и 
альной жизни, нередко 
из-за него распадаются 
сем ьи . У в е л и чи л о сь  
ко л ичество  н е тр уд о 
с п о с о б н ы х  ро сси ян , 
поскольку чаще встре
ч а ю т с я  р а з л и ч н ы е  
т р а в м ы  в с л е д с т в и е  
употребления спиртных 
напитков. Чаще всего 
аварийны е ситуации

По статистике, по состоянию  
на 2018 год, количество алкоголиков 
достигло 5 миллионов человек (при
мерно 3,5% всего населения России). 
Однако если сравнивать нынешнее 
время и 90-е, 2000-е годы, то сегодня 
количест во ст радаю щ их алкого
лизмом в обществе значит ельно  
сократилось благодаря политике 
государства, направленной на сни
жение смертности, заболеваемости 
и социальных проблем, связанных с 
алкоголем.

создают именно пьяные водители. Возрас
тает количество случаев появления на свет 
детей с патологиями развития, чьи родители 
злоупотребляли алкоголем во время пла
нирования и вынашивания беременности.

- Посоветуйте, что делать близким и 
родным пьющего человека?

- Только обращаться к профессионалу. 
Нередко родственники или друзья -  такие 
же пьющие люди, созависимые, иногда им 
сложнее помочь, чем самому зависимому 
от психоактивного вещества. Созависимость 
наркологи даже в статистике отмечают как бо
лезнь, поэтому лучше в районную поликлинику 
приходить к специалисту вместе (предвари
тельная запись к врачу психиатру-наркологу 
по телефону 3-43-80). Это может быть не 
только нарколог, но и психотерапевт, психолог 
Лечение проводится анонимно как в амбула
торных условиях, так и в стационаре. Можно 
узнать всю интересующую информацию о 
лечении алкоголизма анонимно по телефону 
(психиатр-нарколог - 3-43-82). Понятно, что 
полного выздоровления человек не получит, 
но такой разговор может стать первым шагом 
на пути к осознанному лечению. Нарколог 
поможет выявить стороны зависимости,

которые не доступны 
пониманию пациента, 
ведь на фоне приема 
спиртных напитков раз
руш ается и ф и зи че 
ское, и пси хи ческое  
состояние больного.

Светлана
СУВОРОВА. 

Материал 
подготовлен в 

рамках гранта СМИ 
Волгоградской 

области. Проект 
«Здоровье каждого -  

здоровье нации».

СРЫВАЕМ ТАЙНУ С МАСКИ
щий инф екционны м  отделением , врач- 
инфекционист Новоаннинской центральной 
районной больницы Пётр Николаевич Щуков.

Когда надевать?
Медики рекомендую т носить маску в 

местах массового скопления людей во вре
мя эпидемий, например, в общественном 
транспорте, а также при уходе за больным. 
Во время прогулок на свежем воздухе маски 
не только не нужны, но даже и вредны: пре
пятствуют свободному воздухообмену.

Кто должен носить?
Кто должен надевать маску в разгар 

ОРВИ? Больной, чтобы не заразить окружа
ющих? Или здоровые, чтобы снизить риск 
заражения? Считается, что эффективнее, 
если маску наденет больной. Но это для 
окружения. Когда дыхание и так затруднено, 
потому что нос забит или кашляешь, быть 
в маске, поверьте, настоящая мука. Так что 
рассчитывать на сознательность заболевших 
особо не стоит

На сколько рассчитана одноразовая 
маска?

Есть маски, которые служат 2, 4, 6 часов. 
Но лучше ориентироваться на ее состояние.

Менять маску нужно, как только она стала 
влажной из-за выдыхаемого воздуха. На
девать ее повторно нельзя. При дыхании 
мы выделяем инфекцию, которая оседает 
на внутренней поверхности маски, в резуль
тате там возникает термостат, в котором 
инфекция, наша и пришедшая извне, активно 
размножается.

Как носить?
Маска должна тщательно закрепляться, 

плотно закрывать рот и нос, не оставляя 
зазоров. Поэтому детям нужно покупать 
маски, специально предназначенные для 
них, подходящего размера. Все остальные 
имеют стандартный размер, и лучше, если 
вы возьмете маску с фиксатором для носа, 
для более плотного прилегания.

Какой стороной надевать?
Носить их надо белой стороной к лицу. 

Можно сориентироваться по ушным петлям 
или завязкам: они находятся с той стороны, 
которая должна касаться лица.

Подготовила Светлана СУВОРОВА. 
Материал подготовлен в рамках гранта 

СМИ Волгоградской области. Проект 
«Здоровье каждого -  здоровье нации».

№ 139 (13041) □
♦  ПоЖарная безопасность

С наступлением осенне-зимнего 
периода возрастает вероятность воз
никновения пожаров в жилом секторе.

НЕОСТОРОЖНОСТЬ
И НЕВНИМАТЕЛЬНОСТЬ САМИХ 

ЖИЛЬЦОВ ПРИВОДЯТ К ПОЖАРУ.
ПОЧЕ-МУ?

Потому что забывают выключать электри
ческие и газовые приборы;

потому что используют неисправные или 
самодельные отопительные приборы;

потому что курят в постели, в нетрезвом 
состоянии, не тушат окурки.

УВАЖАЕ-МЫЕ- ЖИТЕЛИ! ПРОВЕ-РЬТЕ-, 
ВСЕ- ЛИ ВЫ ДЕЛАЕТЕ,ЧТОБЫ 

ПРЕДУПРЕДИТЬ ПОЖАР?
- Перед уходом из дома, приготовившись 

ко сну, проверяйте выключение газовых, элек
трических и отопительных приборов;

- не допускайте использования электро
нагревательных приборов кустарного про
изводства;

- электроприборы должны быть только 
заводского изготовления, устанавливаться 
на специальной несгораемой подставке и 
на расстоянии не менее 1 метра от мебели, 
штор и других горючих материалов;

- не включайте одновременно более 3-х 
электроприборов, чтобы не перегружать 
электросеть.

СОБЛЮДЕНИЕ ПРАВИЛ ПОЖАРНОЙ 
БЕЗОПАСНОСТИ ПРИ ЭКСПЛУАТАЦИИ 

ПЕЧНОГО ОТОПЛЕ-НИЯ
- Для исключения вылета искр замажьте 

все трещины печи дымохода;
- в холодную погоду топите печь не более 

1 - 1,5 часа, 2 - 3 раза в день;
- выполните утолщение в проходящей 

через потолочные перекрытие кирпичной 
кладке дымовой трубы;

- не оставляйте без присмотра топящиеся 
печи, а также не поручайте надзор за ними 
малолетним детям;

- не растапливайте печи легковоспламе
няющимися жидкостями (бензином, кероси
ном и т. п.), так как при вспышке горючего 
может произойти взрыв или выброс пламени.

СОБЛюДЕНИЕ ПРАВИЛ ПОЖАРНОЙ 
БЕ-ЗОПАСНОСТИ ПРИ ЭКСПЛУАТАЦИИ 

гАзОВОгО ОБОРУДОВАНИЯ
- Перед пользованием газового обо

рудования следует проветрить помещение, 
открыв форточку или окно;

- при внезапном прекращении подачи газа 
закрыть немедленно краны горелок газовых 
приборов;

- помещение, где устанавливается га
зовая колонка, обязательно должно иметь 
свободный доступ воздуха и вентиляционный 
канал у потолка;

- при пользовании природным газом в 
быту необходимо систематически контроли
ровать работу газовых приборов, дымоходов 
и вентиляции, проверять тягу до включения и 
во время работы газовых приборов с отводом 
продуктов сгорания газа в дымоход;

- при появлении в жилом помещении за
паха газа немедленно прекратить пользова
ние газовыми приборами, перекрыть краны 
к приборам и на приборах, открыть окна или 
форточки для проветривания помещения, 
не зажигать огня, не курить, не включать и 
не выключать электроосвещение и электро
приборы, не пользоваться электрозвонком;

- при неисправности газового оборудова
ния или при внезапном прекращении подачи 
газа немедленно закрыть краны горелок 
газовых приборов и сообщить в аварийную 
газовую службу по телефону 04;

- для того чтобы газовое оборудование 
работало безотказно, необходимо содержать 
его в исправном состоянии и чистоте.

ВАШЕ- ВНИМАНИЕ- - ГАРАНТИЯ 
ВАШЕЙ БЕ-ЗОПАСНОСТИ!

В СЛУЧАЕ- ПОЖАРА ЗВОНИТЕ- - 01,112
Отдел по мобилизационной работе, 

гражданской обороне и чрезвычайным  
ситуациям администрации 

Новоаннннского 
муниципального района



20 бесплатных телеканалов 
- в каждом телевизоре 
Волгоградской области

23 ноября (в пятницу), с 15 до 19 часов, 
в ДК «Победа» (ул. Ленина, 66)

КИРОВСКАЯ ОБУВНАЯ ФАБРИКА (г. Киров)
принимает демисезонную и зимнюю обувь на реставрацию в 
фабричных условиях. Полная замена низа обуви (перетяжка, 
замена союзки, задинки, передней и задней части, любые цвета 

натуральной кожи, лака, замши, нубука). Смена 
подошвы (большой выбор).

Изменение фасона (носочной части, 
высоты, ширины подошвы, каблука, уве

личение/уменьшение размера).
ПРИГЛАШАЕМ!

24 НОЯБРЯ, С 9.00 ДО 17.00,
В ДК ПОБЕДА - 

«Апельсиновый дождь» (г. Пенза)
приглашает вас на выставку-продажу 

верхней женской одежды (пальто, 
полупальто, куртки, плащи). 

Размеры - с 40 по 64.
Большой выбор, богатая цветовая гамма. 

Элегантные женские головные уборы 
из натуральной кожи и замши. 

РАССРОЧКА (ПАСПОРТ) ОТ ИП КИРСАНКИНОЙ С. А.

♦  Смотри цифру

КАК ПОДКЛЮЧИТЬ ЦИФРОВОЕ 
И АНАЛОГОВОЕ- ТВ НА о а н о м  

ТЕЛЕВИЗОРЕ
Прием цифровых и аналоговых 

телеканалов на один телевизор 
нужен, если зритель хочет смотреть 
местные телеканалы наряду с фе
деральными. Для этого необходима 
всеволновая антенна, способная 
принимать сигналы как в метровом 
диапазоне, так и в дециметровом.

Для настройки просмотра ана
логовых телеканалов необходимо 
подклю чить антенны й кабель к 
антенному входу цифровой при
ставки, соединить разъем приставки 
(RF OUT) с разъемом телевизора 
(ANT IN) дополнительным антенным 
кабелем.

Затем необходимо с помощью 
пульта дистанционного управления 
телевизора установить режим приема 
телесигнала в аналоговом формате 
(TV), а после произвести поиск ана
логовых телеканалов. Настроить и 
переключать цифровые телеканалы 
можно пультом от цифровой пристав
ки в режиме АУ

Также можно использовать раз
ветвитель сигнала (сплиттер). Раз
ветвитель позволяет сохранять связь 
телевизора с антенной и принимать 
аналоговое ТВ при отключении при
ставки.

Оборудование для приема цифро
вого эфирного телевидения доступно 
в большинстве магазинов электро
ники и бытовой техники.

Сегодня на рынке представлены 
около 2000 моделей телевизоров с 
поддержкой стандарта DVB-T2. Это 
большинство всех имеющихся на 
рынке телевизоров (95% от всех до
ступных моделей). Минимальная цена 
телевизора -  5450 рублей.

Ассортимент цифровых приставок 
стандарта DVB-T2 составляет около 
300 моделей. Цена приставки -  от 
700 рублей, средняя цена -  около 
1000 рублей.

Цена дециметровой антенны -  от 
300 рублей.

КАК ПОДКЛЮЧИТЬ И 
НАСТРОИТЬ ОБОРУДОВАНИЕ 

ДЛЯ ПРИЕМА ЦИФРОВОГО ТВ
Если у зрителя телевизор с под

держкой стандарта DVB-T2 (это все 
телевизоры, произведенные с 2013 
года), нужна лишь антенна деци-

ГИМНАСТИКА
В открытом первенстве чемпи

оната Волгоградской области по 
эстетической гимнастике участво
вало более 400 юных спортсменок. 
Команды «София» и «Глория», вос
питанницы тренера-преподавателя 
Наталии Юрьевны Носовой, заняли 
третью ступень пьедестала. Чемпио
ны и призеры награждены Почетными 
грамотами, медалями и памятными 
призами.

ДЗЮДО
В Волжском состоялось открытое 

лично-командное первенство по дзю
до среди юношей и девушек 2003 - 04 
г. р., посвященное памяти В. Щукина 
с участием команд Волгограда и об
ласти. Первое место в своей весовой 
категории занял Ахьяд Атаев, третье 
- Яна Кошев, воспитанники тренера 
Олега Петровича Говоркова.

АКРОБАТИКА
В городе Волгограде на первен

ство области по спортивной акроба
тике собрались юниоры спортивных 
школ областного центра, Ленинска, 
Новоаннинского, Елани. Воспитанни
ки старшего тренера- преподавателя 
Надежды Николаевны Мартыновой 
и тренера-преподавателя Натальи 
Валерьевны Мартыновой в своих 
разрядах показали следующие ре
зультаты:

метрового диапазона. Необходимо 
подключить к телевизору антенну 
с помощью кабеля и запустить ав
тонастройку каналов. Для старого 
телевизора, помимо антенны, нужна 
цифровая приставка с поддержкой 
стандарта DVB-T2. В этом случае 
антенна подключается к приставке, 
а приставка -  к телевизору.

1. Отключите электропитание 
телевизора.

2. Подключите антенный кабель 
к антенному входу цифрового теле
визора (или приставки).

3. Подключите электропитание и 
включите телевизор.

4. В случае с цифровым теле
визором зайдите в соответствующий 
раздел меню настроек телевизора и 
активируйте работу цифрового тюне
ра, в случае с приставкой выберите 
требуемый источник входного сигна
ла: HDMI, AV, SCART и др.

5. Произведите автоматический 
поиск программ, используя инструк
цию по эксплуатации. Можно выпол
нить ручной поиск каналов.

Одно из важных преимуществ 
цифрового эфирного телевидения -  
возможность внедрения интерактив
ных сервисов. Сегодня телеканалы 
первого мультиплекса «Первый ка
нал» и «Матч ТВ» развивают интерак
тивные сервисы на базе технологии 
гибридного широкополосного веща
ния HbbTV. Технология объединяет 
возможности обычного телевидения 
и интернета. Она позволяет зрителям 
участвовать в голосованиях и вик
торинах, получать дополнительную 
справочную информацию в прямом 
эфире.

«Первый канал» определил с 
помощью этой технологии новых 
наставников в шоу «Голос»: за них 
проголосовали зрители. Сейчас в шоу 
«Голос» зрители могут выбрать наи
более понравившихся исполнителя и 
члена жюри.

Узнать дополнительную информа
цию о спортсменах и соревнованиях 
можно на «Матч ТВ».

Интерактивные возможности до
ступны на современных телевизорах 
с поддержкой стандартов DVB-T2 и 
HbbTV, а также на старых телевизорах

1 места заняли: мужская пара 
Даниил Чушкин, Роман Блинов (по 
программе 1-го взрослого разряда), 
смешанная пара Данил Александрин, 
Дарья Николаева (по программе 2-го 
взрослого разряда);

3 места у женской пары Екатери
ны Говорковой, Анастасии Терентье
вой (по программе КМС), у женских

с подключенной приставкой, поддер
живающей эти стандарты.

ЧТО НУЖНО, ЧТОБЫ СМОТРЕ-ТЬ 
ЦИФРОВОЕ ТВ ЧЕРЕЗ

КОЛЛЕКТИВНУЮ АНТЕННУ
В среднем каждые 14 часов 8 

минут с конца 2009 до начала 2018 
годов в России начинал работу новый 
передатчик сети вещания телекана
лов первого мультиплекса.

90 процентов бюджета на строи
тельство цифровой эфирной телесети 
направлены на охват телесигналом 
40 процентов жителей России, про
живающих в небольших населенных 
пунктах, в удаленных и труднодоступ
ных районах, 10 процентов бюджета 
-  на обеспечение жителей крупных 
населенных пунктов (60 процентов 
населения).

Зачастую в городских многоквар
тирных домах, в условиях плотной 
городской застройки коллективная ан
тенна на крыше дома -  единственная 
возможность устойчивого приема бес
платных цифровых эфирных каналов. 
Это та же антенна дециметрового диа
пазона, но общая для всего подъезда 
или многоквартирного жилого дома.

Коллективная антенна обеспечи
вает необходимую высоту установки 
антенны -  не менее 10 метров, по
зволяет избежать нагромождения 
оборудования на фасаде здания и не 
портит внешнего облика домов.

Коллективная (домовая) антен
на -  такая же часть коммунальной 
инфраструктуры, как водопровод, 
системы отопления или электроснаб
жения, и относится к компетенции 
управляющих компаний. Жильцы 
вправе обратиться к ним с заявкой 
на монтаж антенны или требованием 
обеспечить ее эксплуатацию.

При подключении к домовой 
антенне следует учитывать, что теле
визор должен поддерживать стандарт 
DVB-T2. В ином случае понадобится 
приставка с поддержкой этого стан
дарта.

НАШ ВНЕШТ. КОРР.
Контакты:
Бесплатная горячая линия: 

8-800-775-87-02 (ежедневно, кругло
суточно); сайт: смотрицифру.рф.

групп: Дарьи Моссарыгиной, Яны 
Волошиной, Алены Бундиной (по 
программе КМС) и Елены Карповой, 
Нины Чистопрудовой, Алины Бублей- 
никовой (по программе 1 взрослого 
разряда). Чемпионы и призеры на
граждены медалями и Почетными 
грамотами.

Аттестат за № 5122245, вы
данный Дёминской средней шко
лой на имя Болдырева Степана 
Петровича, считать НЕДЕЙСТВИ
ТЕЛЬНЫМ.

Требуется ОХРАННИК НА ВАХТУ 
в г. Москву (30/15, 15/15). Прямой рабо
тодатель. Авансирование, проживание, 
питание. Заработная плата от 1500 до 
2000 руб. за смену. Обр.: г. Москва, м. 
Братиславская, ул. Люблинская, 151. 
Тел.: 8-800-775-80-29, 8-985-833-07-08.

КВАРТИРУ-студию в новом доме Со
ветского района г. Волгограда. Развитая 
инфраструктура жилого комплекса: во 
дворе детский сад, фитнес, магазины, 
салон красоты. Рядом -  «Пятерочка», 
до гипермаркета «Лента» 10 мин ходьбы. 
До центра 15 мин на машине. Проведен 
основательный ремонт: выровнены полы 
и стены, угловая акриловая ванна, дверь 
с шумоизлояцией. Балкон остеклен. Бар
ная стойка, дорогая кухня с встроенной 
варочной панелью, вытяжкой. Мебель 
новая -  торг уместен. Подходит под 
ипотеку. Звоните по тел. 8-909-394-30-95.

Уважаемые новоаннинцы!
Убедительно прошу тех, 

кто нашёл корпус плуга на 
грунт овой  дороге, в ед у 
щей в направлении очист
ных сооружений от трассы  
«Волгоград - Москва», сооб
щить по тел.: 8-904-777-44
28, 8-937-555-43-38 за возна
граждение.

ЗАКУПАЕМ КОРОВ, 
БЫКОВ, ТЁЛОК, 

ТЕЛЯТ, ОВЕЦ, 
ЛОШАДЕЙ, 

СВИНЕЙ.
Тел. 8-906-171-37-17.

шПродаю
ЛОБОВОЕ СТЕКЛО на авто
мобиль «Москвич-412». Тел. 
8-904-778-65-22.
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ВСПОМНИМ
20 ноября исполняется 3 года, как не стало с нами 

нашего дорогого сыночка, брата Сергея Николаевича 
ПОСТАВИТЮКА. Все, кто знал его, вспомните и помяните 
добрым словом в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
МАМА, брат ВОЛОДЯ, АНЯ, сестра ВАЛЯ, САША.

20 ноября исполняется 6 лет со дня смерти Сергея 
Алексеевича МАКАРОВА . Все, кто знал его, вспомните 
и помяните добрым словом в этот скорбный для нас 
день.

Любим. Помним. Скорбим.
РОДНЫЕ и БЛИЗКИЕ.

20 ноября исполняется 20 лет, как ушёл из жизни 
наш дорогой, любимый папочка, дедушка, прадедушка 
Семён Степанович РОМАШОВ . Все, кто знал его, кто 
жил с ним в х. Мартыновском, вспомните и помяните 
добрым словом в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
Дочь ЛИДИЯ, ВНУКИ, ПРАВНУКИ.

НАШ КОРР.
Объявления в рубрику «Вспомним» принимаются при наличии свидетель

ства о смерти близкого человека и паспорта обратившегося.

♦  Спортивный калейдоскоп




